



Mellikon, im Oktober 2023

Kundeninformation zur Energiepreiserhöhung

Die Energiepreise für die Endkunden der Elektragenossenschaft Mellikon werden leider im Jahr 2024 erneut steigen. Grund dafür sind in erster Linie nicht beeinflussbare Kosten, welche von Dritten bestimmt werden. Zum einen sind dies Mehrkosten für die Netznutzung des Vorliegernetzes der AEW (plus 30%), die höheren Swissgrid-Tarife (plus 63%) und zum anderen die neue Abgabe für die Stromreserve des Bundes von 1.2 Rp./kWh. Zeitgleich erhöht der Bund den Mehrwertsteuersatz per 01.01.2024 von derzeit 7.7% auf 8.1%.

Die Beschaffungskosten der Energie für das Jahr 2024 sind auf dem Grosshandelsmarkt ebenfalls erneut gestiegen. Durch die seit Jahren verfolgte Beschaffungsstrategie, die geplante Energiemenge strukturiert in Tranchen über mehrere Jahre verteilt im Voraus zu beschaffen, konnte die Kostensteigerung aufgefangen werden.

Alle Besitzer von PV-Produktionsanlagen profitieren von einem gestiegenen Abnahmepreis für die Energie, welche ins Netz der Elektragenossenschaft Mellikon zurückfliesst.

Für ein 4 Personen-Haushalt (EiCom Verbrauchsprofil H4) mit einem Verbrauch von 4'500 kWh pro Jahr steigt der Strompreis 2024 von heute durchschnittlich 25.64 Rp./kWh auf neu 32.65 Rp./kWh an. Dies führt zu Mehrkosten von rund CHF 26.- pro Monat resp. CHF 315.- im Jahr.

Die aktuellen Tarifpreise 2024 sowie die Stromkennzeichnung 2022 sind online auf der EGS-Homepage abrufbar oder bei uns erhältlich.

Ihr Energieversorger